

APDESI

Wujud Peduli, PT Semen Tonasa Bantu Warga Terdampak Bencana di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.APDESI.ID

Nov 30, 2024 - 12:41



PT Semen Tonasa memberikan bantuan berupa sembako dan uang tunai kepada warga yang rumahnya terbakar akibat konsleting listrik.

PANGKEP - PT Semen Tonasa memberikan bantuan berupa sembako dan uang tunai kepada warga yang rumahnya terbakar akibat konsleting listrik. Penyerahan

bantuan dilaksanakan pada Kamis, 28 November 2024 bertempat di Kampung Mattoanging, Kelurahan Mappasaile, Kabupaten Pangkep.

Kebakaran tersebut mengakibatkan kerugian material yang cukup besar bagi keluarga yang terkena musibah.

Bantuan yang disalurkan PT Semen Tonasa ini bertujuan untuk meringankan beban korban kebakaran dan membantu mereka memenuhi kebutuhan dasar dalam situasi darurat.

Bantuan sembako yang diberikan terdiri dari bahan makanan pokok, sementara bantuan uang tunai diharapkan dapat digunakan untuk memperbaiki rumah atau kebutuhan mendesak lainnya.

General Manager Komunikasi, Legal dan GA PT Semen Tonasa Muh. Akhdharisa menuturkan bahwa bantuan yang diberikan ini menjadi bukti nyata dan komitmen PT Semen Tonasa dalam mendukung kesejahteraan masyarakat sekitar dan mempererat hubungan antara perusahaan dan warga.

Sebagai bagian dari tanggung jawab sosial perusahaan, PT Semen Tonasa berkomitmen untuk terus memberikan perhatian dan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, serta berperan aktif dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat, ungkapnya.

Dengan bantuan ini, diharapkan warga yang terdampak bencana dapat segera pulih dan melanjutkan kehidupan mereka dengan lebih baik. PT Semen Tonasa akan terus berupaya untuk menjadi bagian yang aktif dalam mendukung masyarakat di sekitar perusahaan.

Sementara itu, Lurah Mappasaile, Muarif, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada PT Semen Tonasa atas kepeduliannya terhadap warga setempat. "Kami mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada PT Semen Tonasa karena kesiagapannya dalam memberikan bantuan. PT Semen Tonasa selama ini telah banyak membantu masyarakat desa dan selalu cepat tanggap dalam menangani berbagai permasalahan yang kami hadapi," ungkapnya.

Warga penerima bantuan, Ratna, juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada PT Semen Tonasa. "Terimakasih sudah datang berkunjung atas musibah yang menimpa kami dan terima kasih juga sudah diberi bantuan kepada kami sekeluarga. Bantuan ini sangat bermanfaat untuk kami gunakan," ujarnya dengan haru.

Tak hanya itu, PT Semen Tonasa sehari sebelumnya juga telah memberikan bantuan serupa kepada korban bencana angin puting beliung yang terjadi di Pulau Balang Lompo, Kelurahan Mattiro Sompe, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Bencana tersebut menyebabkan 7 rumah warga mengalami kerusakan parah. Bantuan yang diberikan oleh PT Semen Tonasa diharapkan dapat membantu meringankan penderitaan para korban dan mempercepat pemulihan kondisi mereka. (Sabri)